

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

REPOS DES HÉROS : DES VACANCES POUR REMERCIER LES SOIGNANTS

L'Office de Tourisme Cœur de Bastides et les professionnels locaux tiennent à remercier les soignants qui étaient au front pendant l'épidémie de Covid-19.

Le projet du « Repos des Héros » c'est un projet solidaire pour offrir des vacances aux soignants qui ont été fortement mobilisés pendant de longues semaines. En tout, ce sont 60 lots qui ont pu être collectés avec le soutien des acteurs locaux. Chaque gagnant recevra un hébergement (nuitée, week-end ou même semaine) avec une activité ou un lot (accrobranche, séance photo, pain, dégustation de vin...), de quoi rendre son séjour des plus sympathique !

Les soignants pourront tenter leur chance en remplissant un bulletin de participation en ligne : <https://bit.ly/2XQOCKR>

Une seule condition : nous envoyer un document justificatif de son activité professionnelle par e-mail à contact@coeurdebastides.com. C'est ainsi que les personnels des établissements hospitaliers, maisons de retraite, EHPAD, ainsi que les infirmier(e)s libérales et médecins pourront participer à cette loterie.

Plus d'informations sur le projet : www.coeurdebastides.com/fr/page/34/il-est-temps-de-vous-remercier



VOTRE CONTACT



Charles BAZILLAIS - Directeur

Office de Tourisme Cœur de Bastides

Place des Arcades - 47150 Monflanquin

+33 (0)5 53 36 09 65 / +33 (0)6 71 63 52 87

charles.bazillais@coeurdebastides.com

www.coeurdebastides.com

